

Ressort: Musik

Keira Knightley gibt Autogramme als Britney Spears

Los Angeles, 14.06.2014, 09:39 Uhr

GDN - Die britische Schauspielerin Keira Knightley wird oft mit anderen Prominenten verwechselt und hat als Britney Spears bereits Autogramme an Fans verteilt. Das hat die 29-Jährige in der "Graham Norton Show" gestanden.

Die Verwechslung sei ihr in Los Angeles schon drei Mal passiert, so Knightley. Dabei habe sie Autogramme gegeben und für ein Foto posiert. Neben Popsängerin Britney Spears werde sie auch oft mit den Schauspielkolleginnen Natalie Portman und Kate Winslet verwechselt, so Knightley weiter. Keira Knightley ist besonders für ihre Darstellung in der Filmreihe "Fluch der Karibik" bekannt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36191/keira-knightley-gibt-autogramme-als-britney-spears.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619